

Un cambio cultural

Cada 3 de julio se celebra el Día Internacional Libre de Bolsas de Plástico, una fecha instaurada para recordar el impacto ambiental que estos elementos generan y la necesidad de adoptar hábitos de consumo más responsables. Su historia se remonta al año 2002, cuando la Asamblea General de las Naciones Unidas designó esta fecha para crear conciencia sobre el problema de la contaminación por plástico y promover su reducción.

Desde entonces, se han logrado avances significativos en la lucha contra este problema. Algunos países han implementado prohibiciones o restricciones al uso de bolsas de plástico, mientras que otros han establecido impuestos sobre su consumo. En Chile, por ejemplo, la Ley Chao Bolsas Plásticas, implementada en 2018, ha sido un éxito.

Estudios demuestran que el consumo de bolsas

de plástico en el país se ha reducido en un 72% desde su entrada en vigencia. Esta medida ha sido un ejemplo a seguir para otras naciones que buscan reducir su huella ambiental.



El Día Internacional Libre de Bolsas Plásticas reiteró el llamado a mantener estos elementos lejos de la masivo y cotidiano”.

La erradicación de las bolsas plásticas es fundamental para proteger el planeta. Estos elementos tardan cientos de años en degradarse y, mientras lo hacen, contaminan el suelo, los ríos y los océanos. Además, representan una amenaza para la vida sil-

vestre, ya que los animales pueden confundirlas con comida y tragárselas, lo que les provoca la muerte.

Es por eso que es tan importante que toda la sociedad se una para reducir nuestro consumo de bolsas de plástico. Podemos llevar nuestras propias bolsas reutilizables cuando vayamos de compras, podemos negarse a aceptar bolsas de plástico en las tiendas y podemos reciclar las bolsas de plástico que ya tengamos.

El Día Internacional Libre de Bolsas de Plástico es un llamado de atención y a la acción para poder de cambiar las cosas. Es una invitación a que todos nos unamos en la lucha contra la contaminación por plástico y construyamos un futuro más verde para las próximas generaciones. No se trata solo de eliminar las bolsas de plástico; se trata de cambiar nuestros hábitos de consumo y adoptar una cultura de responsabilidad ambiental.